

BREVES NOTICIAS DE ECONOMÍA



ECOPETROL, CON UNA PLANTA GEOTÉRMICA

Energía

Ecopetrol anunció que planea instalar una planta de energía geotérmica en el complejo petrolero Apiay, establecido en el departamento del Meta. La idea es aprovechar el calor geotérmico de los pozos petroleros existentes para producir 250 kW. La planta piloto estará lista para junio de este año. El pozo productor extrae fluido a una profundidad de 3,5 kilómetros, y el calor del fluido geotérmico se utilizará para vaporizar un gas secundario.